

LABÈGE

Du théâtre au lycée



Le théâtre pour mieux sensibiliser les jeunes face aux dangers de l'alcoolisme. / Photo DDM

La Compagnie Le Trimaran est intervenue ce jeudi 13 février 2025 au lycée Saint-François La Cadène de Labège. Les jeunes de l'établissement ont partagé la scène avec l'équipe lors du spectacle « Alcool Ego » de Stéphane Tournu-Romain. Réalisée avec le soutien de la fondation Apprentis d'Auteuil, cette action ludique, basée sur le théâtre interactif, était l'occasion d'aborder l'espace de deux heures, différents sujets relatifs à la consommation d'alcool et plus particulièrement à sa consommation précoce. Parmi ces sujets, on peut notamment citer la responsabilité vis-à-vis de soi et d'autrui, les gestes pour bien réagir à des situations de coma éthylique ainsi que la législation autour de la consommation d'alcool. Après une courte interprétation des comédiens de la troupe, Lufovic Camdessus, Yoann Prepin et

Anita Schultz, vouée à poser les sujets, les jeunes ont été invités à les rejoindre sur scène pour des saynètes simulant les différentes thématiques abordées. Suite à chacune de ces mises en scène, des débats ont eu lieu : « Les jeunes de l'établissement se sont montrés bien participatifs et nous ont offert des prestations intéressantes sur scène, avec beaucoup d'aisance. Les débats qui suivaient étaient tout aussi intéressants malgré les sujets abordés qui pouvaient être douloureux. Notamment via de nombreux témoignages poignants de la part des jeunes, portant sur leurs mauvaises expériences passées avec l'alcool. Nous avons par exemple eu beaucoup d'échanges, questions et réflexions de leur part concernant la notion de consentement, lors d'expériences sexuelles sous l'influence de l'alcool ».